



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	RADIO
<i>Lunes 27 de agosto 2007</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

POLÍTICA

Cabeza. **Ramón Lorenzo Hernández**, hizo toma de protesta formal como Presidente de la Fundación Social Demócrata en Querétaro. Dijo que tiene por objetivo informar y difundir en los militantes y simpatizantes, los principios y valores de un convergente. (EL)

Entrevista. **Iván Pérez Guzmán** comenta que existe la controversia de que **Alejandro de los Cobos** es el dirigente. Ya se está trabajando en esa controversia dándole seguimiento formal. Con una asamblea donde hubo un notario para ese fin, levantando una acta de lo que pasó en la asamblea. Al líder lo hace la gente que apoya, a él lo asiste la razón política y la razón social. **José Calzada** es de las personas que apoyan a **Alejandro de los Cobos**. La preocupación en cuanto al comercio ambulante es que se le quita al mexicano ser auto suficiente en su trabajo. Se debe tener espacio para las personas tianguistas, donde hay circulación de vehículos esto se vuelve peligroso. El sector popular no debió dejar que esto pasara. Ya están trabajando en los mercados y tianguis de Querétaro. Al turista le llama más la atención los mercados artesanales que los centros comerciales. Hay que ser críticos y propositivos en todo sentido. El PRI ha buscado defender las causas de las personas que lo necesitaban. Espera formar un equipo amplio y trabajar en forma. **Héctor Montañez** comenta que el partido ha tenido en abandono a los militantes, que se fueron y dejaron solo el partido. Un líder se forma en las filas de su partido, trabajando, más allá de los intereses personales. Los representantes del partido tienen que hacer que se les escuche, no es lo mismo tener el poder, hay que aprender a dialogar sin dejar a un lado la ideología del partido. Como persona no pretende nada apoyando a Iván Pérez, sólo piensa que tiene que hacer algo por su partido, apoyando a la persona correcta. Cuando fue la asamblea y no lo dejaron pasar tomó su decisión, pensando que su estado pueda tener la misma posición que tenía, un estado con justicia. **Rubén Sánchez** comenta que el PRI debe retomar su causa, y hacer propuesta e **Iván Pérez Guzmán** tiene esos proyectos de trabajo. Se pretende recuperar todo trabajando en conjunto y en forma. Un líder se hace en función de lo que la gente necesita y en la lucha por los intereses estrictos de la sociedad. (EL)

El vocero de la diócesis de Querétaro, padre **José Morales Flores**, espera que exista cordura por parte de los perredistas, para permitir que el Presidente **Felipe Calderón** realice correctamente su primer informe de gobierno con un dialogo y se evite nuevamente un zafarrancho. (EL)

El Padre **José Morales** señaló que sería lamentable y vergonzoso que el PRD no permitiera nuevamente que el Presidente Calderón dé su informe de gobierno, ya que de ser así sería un grave retroceso democrático. (NC)

Vía telefónica. **Jesús Lule Ortega**, vocal ejecutivo del IFE, comenta que se realiza un programa para renovar las credenciales de elector que tienen recuadro para votar solamente hasta el 2003; en el caso de Querétaro se trata de aproximadamente 280 mil. Además, como tienen varios años, la fotografía en muchos casos no se parece al ciudadano y el plástico ya está muy gastado. Este año se notificará a cerca de 80 mil personas para que acudan a cambiar su credencial y el año próximo se notificará a un número similar, para concluir en el 2009 con todas las sustituciones. En cuanto al programa Una rola por la democracia, se trata de motivar a los jóvenes a que participen y hagan llegar sus canciones que hablen de los valores de la democracia; habrá un ganador por distrito, después se hará una final estatal y por último una final a nivel nacional. (NC)

LEGISLATURA

En la comparecencia del Secretario de salud **Rafael Ascencio** ante los diputados, el funcionario minimizó las más de 300 quejas en contra de funcionarios de la Secretaría de salud en la Comisión de Arbitraje médico del estado de Querétaro. (NC, TVA)

Las enfermedades del corazón y la diabetes, son las dos principales causas de muerte entre los queretanos, dijo el titular de la Secretaría de Salud del Estado **Rafael Asencio**, en su informe de la glosa del cuarto Informe ante los legisladores. (EL)

El Seguro Popular ya inscribió a más de 4 mil familias, aunque no han llegado los recursos federales y se está financiando con dinero estatal, dijo el Secretario de Salud en el Estado **Rafael Asencio Asencio**. (EL)

El Diputado Perredista **Martín Mendoza**, expresó sus dudas acerca del recurso del fideicomiso 1350 para atender la rehabilitación de adicciones, pues las condiciones de estos centros es denigrante. (EL)

La diputada **Carmen Consolación González Loyola**, dijo en la comparecencia de la glosa que ofreció el Secretario de Trabajo, que todavía hay unas dudas y cuestionamientos sobre la discriminación del trabajo de las mujeres indígenas de Querétaro. Las prestaciones sociales no han dejado claro cómo es la situación, cual debe ser la relación para ofrecer mejores condiciones de vida a las mujeres indígenas de Querétaro. (EL)

SECCIONES

Guillermo Tamborrel comenta que el PRD en su incongruencia, tiene miedo de que Calderón informe de que vamos por el camino correcto. Señala en cuanto a la reforma fiscal, no se ponen de acuerdo en el PRI en cuanto al aumento a la gasolina. En la reforma política, se trabaja duro en la reforma electoral, para forzar la disminución del costo de las campañas, así como integrar en una sola fecha las elecciones de todo el país. Otro punto en este tema es la rendición de cuentas y sanciones más severas. Deben regularse las precampañas también, de manera que los gobernantes no puedan promoverse a nivel nacional en precampañas veladas. La fracción del PAN promueve también la reelección de legisladores. Reconoce que el impuesto a la informalidad busca gravar los depósitos bancarios en efectivo superiores a 20 mil pesos, con el objetivo de que todos contribuyamos; los que ganan menos de esos 20 mil pesos, estarán exentos. Hoy a las 12 arranca el consejo parlamentario del medio ambiente, un espacio para quien quiera asistir, sobre todo especialistas, para que le ayuden a legislar; quiere conocer la opinión de quienes acudan y llevar esas experiencias al Senado. Esto será a partir de las 12 del día en el mesón de Santa Rosa. Por último, la comisión de equidad de género, niñez y juventud sesión en el Parlatino la semana pasada. Piden que los programas sociales se implementen con visión de familia y que en todos los países se sancione la explotación sexual comercial de los niños y las niñas. (NC)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Diez empresas queretanas quieren iniciar exportaciones a Centroamérica, informó **Rafael Camacho**, Consejero comercial de Pro-México en Guatemala. (NC)

Las ventas bajaron un 15%, luego de la alerta climática de la semana pasada, según informo **Ricardo Veraza Peñaloza**, Presidente de la Cámara Nacional de la Industria de los Restaurantes y Alimentos Condimentados de Querétaro. (EL)

Cabeza. Grave el robo de maquinaria en el país, informó el Presidente nacional de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción, **Netzahualcoyotl Salvatierra**, pues tan sólo el año pasado se robaron 200 maquinas con valor de 20 mil dólares cada una. (NC)

Cabeza. Se podría decir que Starbucks Café, es un exportador de café mexicano, ya que lo distribuyen las sucursales que tienen en 40 países. Sin embargo hay un café especial llamado México, el cual es producto de las mejores fincas de Chiapas, Veracruz y Oaxaca. El cual es exclusivo para nuestro país, aseguró **Ricardo Rojas**, Director General del Starbucks México. (EL)

Cabeza. Uno de los proyectos de responsabilidad social corporativa del café Starbucks, que se llevará a cabo a finales de este año, es la recolección de juguetes en buen estado, para los niños de escasos recursos, informo **Gerardo Rojas**, Director General de Starbucks México. (EL)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Cabeza. Por un lado los equipos de enciclomedia no son rentados y por otro no hay quejas de su funcionamiento, aseguró la Secretaria de Educación **Guadalupe Murguía**. (EL)

El Secretario de la contraloría, **Ricardo del Río Trejo** entregó a la UTEQ las cartas compromiso de 5 trámites, fichas para examen de admisión, inscripción a las carreras disponibles, registro de la bolsa de trabajo, cursos dirigidos a egresados, así como público en general (sic). (NC)

Los libros de texto de secundaria en la materia de biología, fomentan la actividad sexual en niños de 11 y 12 años, señaló el teólogo **Rodrigo Guerra López** quien dijo que la información que se ofrece es tendenciosa y promueve el uso de la píldora del día siguiente. (NC)

Es necesaria una educación sexual responsable y no que despierte la sexualidad y el deseo en los jóvenes, afirmó el vocero de la diócesis, **José Morales Flores**, por lo que dijo que el contenido de los libros de biología de nivel secundaria, deben ser analizados en su totalidad. (NC)

SOCIEDAD

El programa más relevante para el desarrollo de los pueblos indígenas es de 85 mdp, cifra que resulta la más alta manejada históricamente, comento **Aurelio Cigala Páez**, Delegado de la Comisión Nacional para el apoyo a los pueblos indígenas. (EL)

Cabeza. El 8 de septiembre se llevará a cabo el primer festival por la vida en el Estadio Corregidora. En el que se espera contar con la presencia de 40 mil personas que abordaran en diversas actividades el tema de amor por la vida. Organizan el grupo de laicos Verdad y vida. (EL)

El Obispo de Querétaro sí participará en el festival de la vida que se realizará en el estadio Corregidora, confirmó el Padre **José Morales Flores**. (NC)

Al día, la Secretaría de Seguridad Ciudadana expide 200 licencias de conducir, informó la directora de prevención, **María Eugenia Hinojosa**, quien dijo que esta cifra se incrementa al doble en el mes de julio cuando se ofrece un descuento y en diciembre, que es cuando la gente tiene más tiempo. (NC)

El gobierno del estado está a la espera de que los municipios afectados por el efecto del huracán Dean valores si necesitan apoyo, informó el Secretario de gobierno, **Alfredo Botello Montes**. Por su parte, el titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana, **Juan Manuel Ogando** informó que ya pasó la emergencia generada por el huracán Dean. (NC)

Querétaro salió bien librado del Huracán Dean, aseguró el Secretario de Gobierno **Alfredo Botello**, pese a los deslaves ocurridos en la sierra. (EL)

Vistazo Ciudadano desde la Plaza Fundadores, porque algunas de las mujeres indígenas que fueron reubicadas comentan que no tienen sanitarios y en algunas jardineras hay señales de que las usan de sanitarios para sus hijos y se encuentran muy sucias. Sobre las plaza aparecieron una especie de fantasmas como señalamiento de que no se puede estacionar en este lugar. Esto ha provocado que haya congestiones en Venustiano Carranza donde se encuentran estos fantasmas. Paralelamente hay un reloj que no sirve y está en malas condiciones. En Manuel Acuña hay un coche tipo Ford, que parece que está abandonado. Las jardineras donde se encuentra el Templo de la Cruz están descuidadas y con mucha basura, además de que las personas que venden en este lugar ocupan las bancas para vender y poner sus anafres encadenados a las jardineras. (EL)

MUNICIPIOS

La extensión de la avenida industrialización lleva un gran avance, por lo que antes de terminar el año se podrá tener ya la conexión con Hércules, señaló el Secretario de obras públicas, **Luis Vázquez Zepeda**. (NC)

Han logrado ocuparse cerca de tres mil personas a través de las ferias del empleo que organiza el municipio de Querétaro, informó el Secretario de Desarrollo Sustentable, **Ricardo Alegre Bojórquez**, quien dijo que a la fecha se han realizado 36 ferias. (NC)

Como racista, califica la conducta de la vecina **Lourdes Herrera**, quien se opone a que las vendedoras indígenas se ubiquen en la plaza fundadores, dijo el Secretario de Gobierno Municipal **Jorge Luís Alarcón Nevé**, ya que comentó todos debemos tener un espíritu solidario con los que están en situación precaria. (EL)

Se piensa invertir medio millón de pesos en proyectos que beneficien a las mujeres comerciantes indígenas que se reubicaron en plaza fundadores, informo **Jorge Luís Alarcón Nevé**. (EL)

Se llevó a cabo la entrega de 40 reconocimientos a ciudadanos que participaran en el primer taller de Desarrollo Humano, Desarrollo de habilidades para mejorar la calidad de vida, de manos del Secretario de Gestión Delegacional en el Municipio de Querétaro, **Alfredo Arévalo Morales**. (EL)

Concluyeron los trabajos de preparación del primer informe en Corregidora de **Germán Borja García**, quien dijo que más que un álbum fotográfico, se dará cuenta detallada a los ciudadanos de las acciones que se han realizado. (NC)

La auditoría ambiental a la que está sometido el municipio de Corregidora, permitirá conocer las acciones reales que se llevan en este sentido, afirmó el Regidor **Ricardo Astudillo**. (NC)

Las obras del patronato están listas para el año que entra, ahora que el río del Pueblito se encuentra al 70% de su capacidad. Lo que podemos hacer es alertar a la sociedad y tomar medidas preventivas, informo **Gustavo García Hernández**, Director del Patronato del Río del Pueblito. (EL)

Más de 80 hectáreas de sembradíos de maíz se vieron afectados por las lluvias en el municipio de Tequisquiapan, informó el Secretario de gobierno, **Martín Álvarez**. (NC)

ECOLOGÍA Y SALUD

La Secretaría de salud intensifica el operativo para evitar el dengue en la entidad, luego de las lluvias que se registraron por la tormenta tropical Dean, anunció el Secretario de salud, **Rafael Ascencio**. (NC)

La mayor parte de las personas, reconoció que sabe que el consumo de refresco daña su salud y contribuye al desarrollo de diabetes. Sin embargo aseguraron que tratan de disminuirlo. (EL)

Denuncia la directora del parque nacional del Cimatarío, **Pamela Siurob**, un impacto negativo por los cambios de uso de suelo al exterior de la zona protegida. (NC)

La SEMARNAT otorgó 307 licencias para caza deportiva entre los meses de junio y julio. (NC)

AGRICULTURA

Cabeza. **Francisco Domínguez Servien**, Diputado Federal, informó que ahora que se dio la permuta para el centro expositor, se piensa invertir en un primer plano 20 mdp. (EL)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Las instrucciones del gobernador son claras, para hacer frente a la delincuencia organizada de manera coordinada, entre las instancias federales, estatales y municipales, aseguró el Procurador General de Justicia **Juan Martín Granados Torres**. (EL)

Con la intención de combatir el narcotráfico, se entregaron 17 nuevas patrullas a la policía Investigadora Ministerial. (NC)

Cabeza. El Gobernador **Francisco Garrido** entregó 15 unidades a la policía investigadora ministerial, con la finalidad de dotar de herramientas a los elementos de esta instancia, para que así puedan combatir exclusivamente al narco menudeo. (EL)

Alfredo Botello Montes, Secretario del Gobierno del Estado, descarta la presencia de algún cartel en el Estado. (EL)